

Lyon le 2 avril 2007

COMMUNIQUE DE PRESSE :

## **La SOFREV s'engage durablement**

**La SOFREV au côté du Team ASP entend bien rapidement devenir un des acteurs majeurs du sport automobile professionnel.**

Créée en 1965, la SOFREV est **le premier réseau français d'entreprises de peinture bâtiment** spécialiste de la finition, regroupant plus de 40 entreprises adhérentes et 2 500 professionnels répartis sur toute la France.

La SOFREV, leader sur son secteur d'activité, permet aux professionnels de la peinture de se retrouver et de mener des réflexions et des actions communes. L'une d'elles est le **soutien sans faille à une équipe de course automobile**. Une histoire qui dure depuis plusieurs années car il existe de nombreux points communs entre ces deux univers qui cultivent le **souci de la puissance, de la performance et du détail**.

**La SOFREV poursuit son engagement au côté du Team ASP avec Jérôme Policand pour six nouvelles années.**

Solidarité, entraide, engagement, respect mutuel, éthique, confraternité, innovation, volonté de **gagner en commun** sont des valeurs défendues depuis 2004 par le Team SOFREV ASP, c'est pour cette raison que la SOFREV lui a renouvelé **sa confiance pour six nouvelles années**. Mais c'est aussi le temps nécessaire pour s'imposer sur le devant de la scène du sport automobile français.

Peu d'équipes de sport, toutes disciplines confondues bénéficient d'engagement de partenariat sur une si longue échéance mais la SOFREV sait qu'il n'y a d'engagement et de résultats possibles que sur la durée.

Cet engagement dans le temps, permet à la fois de nourrir de **grandes ambitions pour 2007** tout en réfléchissant ou en préparant de **nouvelles orientations et des nouveaux défis pour l'avenir**, comme par exemple de participer à un rallye raid ou une compétition comme le Trophée Andros...tout est possible et reste à l'étude.

**2007 un objectif clair : assurer la meilleure compétitivité aux voitures engagées pour un troisième couronnement consécutif en Porsche Carrera Cup.**

Après avoir remporté les titres de champion de France (pilote et équipe) 2005 et 2006, l'objectif pour la saison 2007 est clair : un troisième couronnement consécutif en Porsche Carrera Cup.

Le pari s'annonce difficile car seront aussi sur la ligne de départ trois ou quatre équipes redoutables mais le team SOFREV ASP pourra encore compter sur Anthony Beltoise, qui aura à cœur de réussir la passe de trois et sur Morgan Moulin-Maifort pour tenir les premiers rôles.

En championnat B le team alignera deux nouvelles recrues : Gérard Tonelli et Michel Mora.

Il continuera bien entendu de soutenir le vice-champion de France 2006 de formule Campus, Tristan Vautier, dans sa quête du titre en FORMULE RENAULT.

Mais la saison 2007 est aussi placée sous le signe de la nouveauté.

Le team participera à trois courses du championnat GT d'Espagne et à quatre courses du GT Open.

Pour Jérôme Policand et toute l'équipe, ce sera l'occasion de se mesurer aux meilleurs spécialistes espagnols, italiens et suédois ; de « prendre la température » avant d'envisager une participation à la saison 2008 complète si l'expérience se révèle positive.

Le team sera sur la ligne de départ de la 1<sup>ère</sup> épreuve à Jarama.

<p><b>CONTACT PRESSE :</b> Agence KAMELEON Eric BOSCHETTI : téléphone 04 72 10 87 87 Laurence COGNY : téléphone 06 79 14 34 33</p>
--

